

# 万博がやってくる!

2024年がスタート! 万博開催まであと1年3か月と迫り、ワクワクが止まりません!  
此花区ではそんなワクワクを先取りするイベントを各所で開催しています。一気に紹介します!



## 万博で学ぶ(夢洲)

# 小学生と夢洲見学&空飛ぶクルマVR体験



見学の様子  
YouTube

昨年12/3(日)、此花区在住の小学生と一緒に万博会場である夢洲を見学。空飛ぶクルマVR体験会を開催しました。

### 夢洲見学

バスで夢洲に向かい、建設局職員の方に、パネルで高架橋の仕組み、日本に5台しかない超巨大クレーン、工事工程など説明をしていただきました。

万博会場の「木製リング」も実物は巨大で圧倒されました。その後も、歩道や道路整備についての説明、参加する海外パビリオンなどの説明を聞きました。

ミャクミャクがサプライズ登場!  
一緒に見学でき、児童は大喜び!



高架橋の素材に  
触れてみます

クレーンがすごく大きくて、借りるのに1日180万円かかるのはびっくり!

会場は狭いと思ってたけど、行ってみたら広がった



実際に見学して、万博に行ってみたいと思った

### 空飛ぶクルマVR体験会

区民ホールでは、実際に空飛ぶクルマに乗っているかのような景色を体験できるVR体験を行いました。操縦が上手な子、全く違う方向に飛んでいく子など、さまざま。VRで見えている映像はモニターを通してみんなで見ることができ、とても盛り上がりました。



万博会場までの風景はすごくリアルで楽しかった

